

# *Resalta la canciller venezolana fortalecimiento de nexos con Vietnam*

---



Caracas, 8 ago (RHC) La canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, destacó en Caracas el fortalecimiento de las relaciones con Vietnam, durante el acto de condecoración al embajador de ese país asiático, No Tién Dung.

Expresó Delcy Rodríguez que en los últimos años ambos gobiernos han estrechado sus nexos, tanto en lo político, económico y comercial, muestra de lo cual son los 154 acuerdos firmados.

El diplomático vietnamita recibió La Orden Francisco de Miranda, distinción venezolana instituida en 1939 para premiar el mérito sobresaliente en los aportes a la ciencia y el progreso del país sudamericano.

El ministro venezolano de Petróleo y Minería, Eulogio del Pino, indicó que la próxima reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) permitirá evaluar los precios del crudo para finales de año.

De cara a la temporada de invierno, estamos fomentando activamente un encuentro de productores, previsto para las próximas semanas como anunció el mandatario, Nicolás Maduro, dijo a Venezolana de

Televisión.

El encuentro servirá para revisar los precios del crudo. Después de la última reunión de la Opep, en junio, los precios bajaron 10 dólares porque no se logró un acuerdo para congelar la producción, recordó el titular.

La semana anterior Maduro informó que Venezuela propuso a la Opep la convocatoria de un encuentro internacional, con el propósito de intentar estabilizar esos valores.

Del Pino planteó al secretario de esa organización, Mohammed Barkindo, realizar un encuentro de los miembros del grupo y con otros productores, para tratar de acordar mecanismos que ayuden a superar la actual situación del mercado internacional, apuntó.

Para el jefe de Estado, el importe ideal del denominado oro negro debe oscilar entre 40 y 60 dólares el barril, en lugar del 32.20 o el 33.50 de las recientes cotizaciones.

Queremos realizar la cita con el fin de llegar a un consenso e iniciar acciones conjuntas dirigidas a elevar paulatinamente el precio del petróleo hasta esos niveles, dijo Maduro.

Desde mediados de 2014, el crudo registró un descenso en casi 70 dólares en la cotización del barril, por el aumento de los inventarios internacionales y la estrategia de Estados Unidos de aumentar de forma desmesurada su producción de crudo de esquisto.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102163-resalta-la-canciller-venezolana-fortalecimiento-de-nexos-con-vietnam>



**Radio Habana Cuba**